



(Noch!) auf Abstand,...

Anstatt in trauter Runde haben wir uns für einmal im kleinen Mönchhofsaal getroffen – mit dem nötigen Sicherheitsdispositiv, versteht sich von selbst: 2G, Abstand, Masken, Lüften - inzwischen allen zur Genüge bekannt. Unserem „Arbeitseifer“ hat dies aber keinen Abbruch getan und es wurde halb Elf, bis wir nach Hause gingen.

Leider mussten wir als Erstes beschliessen, den Vereinshöck auch 2022 ausfallen zu lassen. Ein geselliges Treffen ist unter den aktuellen Umständen schwierig zu bewerkstelligen.

Unsere **Projekte im Rahmen von „Meh Läbesruum – mach mit“** beschäftigten uns auch an dieser Sitzung.:

So werden wir bei der Gemeinde und anderen Interessierten nachfragen, ob schon konkrete Pläne bezüglich **Lichtverschmutzung** gemacht worden sind.

Das **Pflanzen von Alleebäumen** könnte im nächsten Herbst eine von birdlife gesponsorte Fortsetzung erhalten.

Im Wettbewerb zur **naturnahen Gestaltung von Gebäudeumgebungen** sind die Preise verliehen worden. Die entsprechenden Projekte und weiterführende Informationen werden am Naturfäscht vorgestellt.

Und schon im Frühling könnte es eine weitere Aktion im Rahmen des Themas **Anti-Littering** geben, eine Bachreinigung. Aktuell werden die entsprechenden Abklärungen getroffen.

... aber (hoffentlich) bald wieder auf Tuchfühlung!

Unsere Planung bezüglich „**Naturfäscht Meh Läbesruum – mach mit“ (Samstag, 25. Juni 2022, von 10 bis 17 Uhr auf dem Heidihof – nicht vergessen!)** wird konkreter.

Allzu viel wollen wir hier allerdings im Moment nicht verraten, das Ganze soll ja noch ein wenig spannend bleiben, aber:

Viele Betreiber von attraktiven und interessanten Informationsständen haben bereits zugesagt. Wir sind auf gutem Weg und schon jetzt ist klar: Ein Besuch lohnt sich auf jeden Fall.

Weiter beschäftigten wir uns an der Sitzung mit der Gastronomie: Was soll von wem angeboten werden und mit der Organisation von – so viel sei verraten – umweltgerechten Öko-Toiletten. Dann galt es, geeignete Marktstände zu organisieren und ein weiteres wichtiges Thema waren die Unterhaltungsmöglichkeiten von kleineren und grösseren Kindern. Auch für sie dürfte das Fest attraktiv werden.

Auch die **GV 2022 (17. März 2022, kleiner Mönchhofsaal)** war Thema der Januar-Sitzung.

Wir hoffen, dass wir uns dann wieder im gewohnten Rahmen treffen können, werden aber erst in unserer Sitzung vom 1. März 2022 definitiv entscheiden. Man weiss ja nie!

Das Rahmenprogramm ist allerdings bereits festgelegt: Der (oft verschobene) Libellenvortrag soll endlich stattfinden!

Für den Vorstand: Magdalena König, Aktuarin